

Pedrosa apoya en pleno una moción sobre el Alzheimer a pesar de que no la cumplirá

BEATRIZ RICO

El equipo de gobierno del PP en Elda, con la alcaldesa Adela Pedrosa a la cabeza, aprobó ayer en pleno la moción del PSOE para tramitar la concesión de la gestión del Centro de Día de Alzheimer a la asociación de enfermos y familiares pese a advertir de que la Conselleria no lo permitirá.

La moción presentada por los socialistas fue aprobada por unanimidad por todos los grupos políticos y acuerda solicitar a la Generalitat Valenciana que, una vez concluida la obra del Centro de Día, sea cedida al Ayuntamiento para que, a su vez, proceda a la firma de un convenio de colaboración con el colectivo, que establezca las condiciones para la gestión de las instalaciones. Además, el Ayuntamiento de Elda se comprometió a

El presidente del colectivo critica que «aprueban la iniciativa y luego dicen que Valencia la va a rechazar»

que el inmueble donde se ubicará el centro se dedique exclusivamente a la atención de enfermos de Alzheimer. Tras el debate que se generó en la sesión plenaria y las continuas acusaciones entre PP y PSOE, la concejal de Bienestar Social en Elda, Beatriz Serrano, anunció que el PP aprobaría la



Imagen del pleno que tuvo lugar ayer en el Ayuntamiento de Elda y en el que se aprobó la moción del PSOE

moción porque «apoyamos a la asociación y entendemos sus necesidades». Seguidamente, la edil mostró un papel y dijo que la Conselleria informó al Ayuntamiento de la imposibilidad legal de utilizar esa fórmula, generando la incertidumbre entre concejales y personas que se encontraban viendo la sesión como público. La concejal explicó que «pese a que la Conselleria dice que no es viable, el equipo de gobierno luchará por-

que valoramos el trabajo del colectivo. En ningún momento hemos dejado de negociar con ellos y pese a este documento, trabajaremos porque la gestión sea de la asociación». Recordar que en 2007 la alcaldesa Adela Pedrosa se comprometió a llevar a cabo esta fórmula aunque, meses después, cambió de discurso y dijo que habría un concurso público de empresas alegando que no podía adjudicar a dedo un proyecto de este calado.

Sin embargo, fue ayer cuando los populares aseguraron que siempre han apostado porque la gestión fuera asumida por la agrupación, pese a informar de que la Generalitat Valenciana considera este método ilegal.

El presidente de la asociación, Miguel Ángel García, mostró su satisfacción pero, ante el documento del Consell y el apoyo del PP, dijo que «si quieren pueden hacerlo, no pueden decir que quie-

ren y luego que la Generalitat no lo va a aprobar. Han votado que sí pero seguidamente han dicho que no va a ser posible. Tenemos muchos ejemplos de otras asociaciones que gestionan centros y por lo tanto si hay voluntad política podrá llevarse a cabo». El presidente precisó que la asociación seguirá realizando campañas reivindicativas si la administración autonómica no respalda la moción.

La portavoz socialista Mari Carmen Orgilés aseguró, tras el pleno, sentirse «muy contenta de que por fin se vaya a desbloquear esta situación» y añadió que «cuando hay voluntad no hay barreras. Cuando la alcaldesa hizo la promesa de que la gestión sería del centro iba acompañada de un alto cargo y por lo tanto sí que es posible». Sobre el documento enviado por la Generalitat, la portavoz dijo que «no tiene sentido. Esta moción está consultada y es correcta pero la fórmula para que se pueda llevar a cabo es que la Generalitat ceda el centro al Ayuntamiento de Elda».

También el portavoz de Izquierda Unida, Josep David Martínez, mostró su sorpresa por el apoyo del PP a la moción pese a haber mostrado la negación del Consell y precisó que «después del documento que ha enseñado la concejal, queda claro que Valencia no va a aprobar que la gestión sea de la asociación. Sin embargo, otras asociaciones sí que pueden encargarse de la gestión de diferentes instalaciones».

SAX

La corriente renovadora del PP prepara una candidatura para dirigir el partido

P. G.

■ La dirección provincial del Partido Popular ha convocado a los militantes de Sax a participar en una asamblea para la renovación de la ejecutiva que preside Francisco Sánchez. La reunión, que se celebrará en la sede local el próximo jueves tendrá que elegir, a priori, entre dos posibles opciones. La oficialista que dirige el actual presidente y la renovadora a la que pertenece un grupo significativo de afiliados. A estos últimos les une un sentimiento crítico, de desencanto y desencuentro con la actual dirección del partido y con la actitud del grupo municipal en

Aumentan las voces críticas con la actual ejecutiva y se suceden los movimientos para cambiar la línea política

su labor de oposición al equipo de gobierno socialista. En este sentido cabe señalar que durante los últimos días se están produciendo movimientos internos para presentar una candidatura que dispute el control de la directiva a Francisco Sánchez, que lleva cuatro

años al frente del PP sajeño y todavía no ha confirmado su intención de repetir en el cargo. Además, desde hace siete meses también ostenta la secretaría general y la portavocía del grupo municipal. Funciones que asumió después de que la ex alcaldesa María de los Frutos Barceló se viera forzada a renunciar a ambos cargos en el transcurso de una tensa reunión donde hubo cruce de reproches, críticas y palabras subidas de tono.

El sector renovador tiene de plazo hasta el próximo martes para presentar su candidatura. Una opción política con la que se quiere dar un nuevo rumbo al PP sajeño.

MONFORTE DEL CID

La primera salida del tambor anuncia las fiestas

P. G.

■ Mañana arranca la primera de las cuatro salidas del tambor que se hacen de forma tradicional en Monforte del Cid los cuatro domingos anteriores al inicio de las Fiestas de Moros y Cristianos. La salida, que responde siempre al mismo orden del desfile de las comparsas, se realizará este año desde la comparsa de Cristianos. Tras un sonoro recorrido por diversas calles del municipio la comitiva visitará la comparsa de Moros y finalizará el itinerario en la comparsa de Contrabandistas, entidad que se encargará de llevar a cabo la segunda salida del tambor

el próximo domingo.

Por lo tanto, a lo largo del presente mes se irá sucediendo este peculiar acto que prepara a los monfortinos para la celebración de los actos patronales en honor a la Inmaculada Concepción, festividad que se celebra del 5 al 9 de diciembre y que cierra el panorama festero de la Comunidad Valenciana. Además, el próximo sábado 14 de noviembre se presentará el libro de fiestas. Será a las 21 horas en el Auditorio Municipal y próximamente se dará a conocer el nombre del pregonero así como el ganador del concurso del cartel anunciador de las fiestas.